
【ワシントニヤ会の現状に思う】
 逗子マリーナオーナーズ４会の中で、９２室（内逗子は３４室）を有するワ
シントニヤ会は、４会分担の経費（管理運営費）負担においてももっとも多
額な負担をしているだけに、その健全経営は容易ではありません。
 その中で昨年単年度黒字に転換したことは、毎月理事会を開き、会員の
意見を吸い上げながら舵取りしてきた事が報われて、ホッとしています。
 しかしながらまだまだ難題は山積みしています。
年会費回収率と室稼働率の向上こそ、更なる向上への絶対条件と考えて
います。
 その為の英知をワシントニヤオーナーズ会員が、どれだけ振り絞れるか
にその命運の全てが懸かっていると思いますので、
ご協力の程お願い申し上げます。

 私は考えに行き詰った時には、小坪の大崎公園に登って、
先端の展望台から海を見渡す事にしています。
すると必ず良い打開策や構想が浮かびます。
海は人に優しいものです。             副理事長 西川 廣
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２００９．２ 会報担当 漆原清子 FAX０４６７－２４－９２９２

 １．熱海ガーデンハイツ報告
   熱海の温泉を源泉掛け流しにする案は修正され、当初計画されていた
   「湯雨竹（ゆめたけ）」の使用を取りやめ、我々独自の方法に温度調節
   器を組み入れて３月中に実施する事になりました。楽しみにして下さい。
   尚、工事期間中は、男女交替でのお風呂の利用にご協力下さい。
 ２．各部屋にお皿等を用意する事にしました。
    盛皿（25㎝位） ２枚   取り皿（14㎝位） ４枚×２組
    醤油皿（8㎝位） ４枚   お椀  ４ヶ
   順次配置していきますので、お気付きの点は委員会にFAXして下さい。
 ３．今年は各施設の細かな点を１つづつ改善して行きます。
   皆様もお気付きの点はご指摘下さい。使い勝手の良い施設にしましょう。
 ４．ホームページを見て下さいね。http://www.zushimarina-wo.com
     （逗子マリーナオーナーズクラブワシントニヤ会）
 ５．ご意見・ご提案送付先  FAX0467-24-9292
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